

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

JE NE SAIS COMMENT FAIRE

Par Profil supprimé Posté le 14/10/2015 à 12:24

Bonjour à vous tous je viens vous rejoindre car je me retrouve dans le même cas que vous et j'espère trouver une ou plusieurs personnes avec qui je pourrais discuter. Je suis mariée depuis 26 ans j'ai trois grands enfants 24 /21 et 17 ans j'ai 51 ans et heureusement très active. J'ai connu mon mari il avait 17ans et moi 21 ans cela a été un coup de foudre qui m'a foudroyé jusqu'à maintenant. Il a commencé par l'héroïne je l'ai appris à ma deuxième grossesse ensuite il y a eu l'alcool et les médicaments les centres de soin les maisons de santé. Il s'en ai sortie avec la drogue nous avons quitté la région parisienne et sommes venus s'installer en Vendée pour nous un nouveau départ une meilleure vie pour les enfants cela a durer un an puis nous a rejoint un ami alcoolique et la la descente cela dure depuis 7ans. Et la toujours la même chose c toujours ma faute bref la il a choisit de partir en déplacement car sa société a été en liquidation judiciaire donc il était parti un mois et les retrouvailles du week-end ont été catastrophique il était froid sans vraiment d'envie j'étais vraiment triste je ne sais plus comment réagir je l'ai eu au tel lundi il était super agressif. Je me dis si il m'appelle je n'ai pas envie de lui répondre mais je sais pas dans mon entourage on me dit maintenant il faut que tu t'occupes de toi mais dans tous sa je l'aime et j'ai du mal à me dire que la solution c'est la séparation. Je vous remercie de m'avoir lu et j'espère avoir des nouvelles d'un ami ou d'une amie qui se trouve dans mon cas où le cas contraire à bientôt. Nadia